



IV Jornadas de Investigación y III Jornadas de Extensión de Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

8, 9, 10 y 11 de noviembre de 2011

Primera circular



Presentación

Las Jornadas de Investigación y de Extensión de nuestra Facultad constituyen un espacio institucional de comunicación, construcción e intercambio en torno a los temas medulares de nuestro quehacer académico, buscando avanzar en el proceso de construcción de prácticas integrales y abordajes interdisciplinarios en ámbitos universitarios.

En este sentido, las IV Jornadas de Investigación y III de Extensión están abiertas a la participación de docentes, egresados y estudiantes de la FHCE y la UdelAR, así como de universidades de la región.

A su vez, en forma conjunta a esta edición, se llevará a cabo el **Primer Encuentro de Egresados de FHCE** cuyo objetivo es abrir un ámbito específico dedicado a los intereses de los egresados de esta casa de estudios.

Modalidades

En esta edición de las Jornadas las modalidades de presentación serán:

- **Grupos de Trabajo-GTs**

El objetivo de estos grupos será presentar lo más relevante de la producción académica de la Facultad, junto a aportes originados en otros servicios universitarios, al conjunto de la comunidad académica y la sociedad.

Los grupos de trabajo serán el espacio para la presentación de ponencias que den cuenta de los resultados o avances de investigación, experiencias de extensión y experiencias interdisciplinarias. Si bien los "Grupos de Investigación" de la UDELAR podrán proponer GTs vinculados a sus líneas temáticas, se espera que las propuestas provengan de uno o más grupos de investigación o de investigadores individuales.

Se valorarán especialmente aquellas propuestas de GTs que busquen integrar experiencias de extensión e investigación surgidas de temas comunes, así como abordajes interdisciplinarios de una temática particular.

La presentación de grupos de trabajo estará abierta al conjunto de los docentes, estudiantes y egresados de la Facultad, la UdelAR y otras universidades de la región.

Las propuestas de grupos de trabajo serán evaluadas por el Comité Académico de las Jornadas. La integración del mismo será publicada oportunamente en el espacio de las Jornadas en la página Web de la Facultad.

Los grupos de trabajo aceptados serán publicados y se realizará una convocatoria abierta para la presentación de ponencias, que deberán estar adscriptas a alguno de los grupos presentados. Los coordinadores de cada grupo de trabajo serán los responsables de evaluar y aceptar los resúmenes presentados. Para conformar un GT deberá haber un mínimo de 4 ponencias aceptadas.

- **Mesas redondas (presentaciones temáticas)**

El Comité Organizador de las Jornadas podrá conformar mesas redondas, para abordar temas no contemplados en los grupos de trabajo propuestos. Estas mesas estarán integradas por académicos de variadas disciplinas e instituciones y buscarán constituirse en espacios de intercambio para atender a la complejidad de algunas temáticas.

- **Exposición de posters**

Los posters tendrán el objetivo de presentar los resultados de actividades de investigación y/o extensión inéditos o presentados en otros eventos.

- **Actividades centrales**

Al cierre de cada jornada de trabajo (3) tendrán lugar actividades centrales (mesas de debate, conferencias, presentaciones audiovisuales).

Cronograma de las Jornadas

Cronograma	
Etapas	Fecha límite
Presentación de propuestas de Grupos de Trabajo	19 de julio
Comunicación y difusión de los grupos de trabajo aceptados	29 de julio
Presentación resúmenes de ponencias	Desde 1/8 hasta 19/9
Presentación de propuestas de posters y otros formatos	Desde 1/8 hasta 19/9
Comunicación de resúmenes aceptados	30 de setiembre
Comunicación de programa definitivo	17 de octubre
Presentación de ponencias completas	4 de noviembre

Normas para la presentación de grupos de trabajo

Cada propuesta de grupo de trabajo deberá contener:

- Título
- Nombres y apellidos de los dos coordinadores del grupo (sólo dos).

- Adscripción institucional de los coordinadores: consignar departamento, instituto, facultad.
- Datos de contacto de los coordinadores: correo electrónico y teléfono.
- Reseña curricular (en no más de una carilla) de ambos coordinadores.
- Propuesta del grupo de trabajo: donde conste su fundamentación, objetivos y descripción de la temática que aborda, incluyendo posibles líneas de trabajo (máximo 500 palabras).

Envío de propuestas y contacto: jornadas@fhuce.edu.uy

Las propuestas de GTs se recibirán hasta el 19 de Julio.